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Sehr geehrte Frau Unger,

die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh bittet Sie, folgende Anfragen in der nächsten
Sitzung des Hauptausschusses am 10. Dezember 2012 zu beantworten:

1. Sieht die Bürgermeisterin die Möglichkeit, alsbald den Oberbürgermeister der
Stadt Bielefeld zu Abstimmungsgesprächen in Sachen „Konsenssuche zur 
Realisierung einer Ortsumfahrung Friedrichsdorf“ einzuladen und den 
Hauptausschuss bzw. Planungsausschuss über den jeweiligen Ergebnisstand zu
informieren?

2. Kann die Verwaltung die bisher entstandenen Verfahrens- und Planungskosten der
Stadt Gütersloh (Verwaltungskosten und externe Gutachterkosten etc.) bis zum
jetzigen Planungsstand der Ortsumfahrung Friedrichsdorf beziffern und den
Hauptausschuss bzw. Planungsausschuss hierüber informieren?

3. Sieht die Bürgermeisterin die Möglichkeit, eine Auskunft beim Land NRW
(Straßen.NRW) bezüglich der bisher entstandenen Verfahrens- und Planungskosten
des Landes NRW bezüglich der Ortsumfahrung Friedrichsdorf einzuholen und den
Hauptausschuss bzw. Planungsausschuss dazu zu informieren?

Begründung:
Der Fachbereichsleiter Stadtplanung der Stadt Gütersloh Herr Zirbel hat in der
Planungsausschuss-Sitzung am 22.11.2012 mitgeteilt, dass das zuständige NRW-
Landesministerium Straßen.NRW angewiesen habe, die Planung zugunsten einer
Ortsumfahrung Friedrichsdorf nicht weiter zu verfolgen.„Solange es keinen regionalen
Konsens über die Trassenführung zwischen Bielefeld und Gütersloh gebe, werde sich an
der Auffassung des Landes NRW nichts ändern“, so Herr Zirbel.
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Es liegt jetzt „wiederholt im hohen Interesse der Stadt Gütersloh und des Gütersloher 
Ortsteils Friedrichsdorf“, die (offenbar erneut) dringend notwendigen 
Abstimmungsgespräche über die jeweiligen Stadtspitzen„ranghoch“ zu initiieren.   

Mit freundlichem Gruß

Heiner Kollmeyer
- Fraktionsvorsitzender -


